

ANNEXE P.

RAPPORT ANNUEL DE L'AIDE-CHIRURGIEN MILLER.

MUSKOWPETUNG, 16 décembre 1886.

MONSIEUR,—Conformément aux instructions, j'ai l'honneur de vous transmettre le rapport annuel suivant :

Pendant l'hiver les cas de maladie parmi les hommes ont été très peu nombreux à Prince Albert; il y a eu deux cas de fièvres typho-miasmatiques (fièvres des montagnes) qui ont été parfaitement guéries.

Le 11 avril, j'ai quitté Prince-Albert pour le Fort Macleod, où j'arrivai le 21, dans l'après-midi.

J'avais ordre de faire rapport de présence, de ce dernier poste, le 22.

Après avoir été chargé de la direction médicale du fort Macleod pendant un mois, je laissai ce poste le 22 mars pour Battleford, suivant mes ordres, arrivant à cette place le 28 du même mois.

Peu de cas de maladie se sont présentés pendant que j'ai été stationné à Macleod. Je n'y ai eu à traiter qu'un seul cas de fièvres des montagnes (typho-miasmatiques) et le patient, qui était un étranger, est sorti guéri de l'hôpital.

Pendant l'été, la chaleur a été très intense, et la sécheresse a été générale. Les marécages se sont desséchés et la fièvre typho-miasmatique (des montagnes) a fait son apparition dans les environs au commencement de juillet.

Les officiers et les hommes dans les casernes en ont souffert. La ville a produit de nombreux cas, et les personnes résidant sur les réserves en ont été atteintes.

Le surintendant Macdonell est le seul officier qui y ait échappé entièrement. Trois des hommes en moururent, savoir, les connétables Rummerfield, Sturge et Mason. Le connétable A. Cowan se noya dans la rivière à la Bataille. Les plus grandes précautions sanitaires furent mises en pratique, et tous les moyens possibles furent employés pour procurer aux patients le confort et le bien-être convenables.

La quinine et les adjuvants médicaux, tels que les stimulants, le thé de bœuf et le lait furent judicieusement administrés.

Un congé m'ayant été accordé, j'ai laissé à la fin de septembre le fort de Battleford aux soins du Dr Baldwin, à qui la direction médicale fut transférée.

J'ai l'honneur d'être, monsieur,

Très respectueusement,

Votre obéissant serviteur,

ROBERT MILLER, M. D. C. M.

Le commissaire

de la police à cheval du Nord-Ouest,
Régina.